



# GARDA MEDIA

## Forkopimcam Cidahu Sukabumi Pimpin Apel Kesiapsiagaan Bencana

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

May 4, 2023 - 15:42



*Forkopimcam Cidahu Sukabumi Pimpin Apel Kesiapsiagaan Bencana*

Sukabumi - Menghadapi pergantian musim yang akhir-akhir ini terjadi peningkatan curah hujan disertai angin kencang, Polsek Cidahu Polres Sukabumi melaksanakan apel kesiapsiagaan penanggulangan bencana, yang dilaksanakan di Halaman Desa Tangkil Kecamatan Cidahu Kab. Sukabumi Kamis, (04/05/2023).

Apel itu sendiri dipimpin Oleh Camat Cidahu, Kapolsek Cidahu, Danramil Parungkuda, Kepala Desa Tangkil dan Kepala Girijaya, Babinkamtibmas Polsek Cidahu, Babinsa serta Perwakilan Relawan, Pramuka, BPBD, PLN dan unsur lainnya selesai apel selanjutnya tim dibagi menjadi dua untuk melaksanakan pembersihan puing-puing atap bangunan yang terdampak angin kencang di Desa Tangkil dan Desa Girijaya

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Cidahu Iptu A. Suryana mengatakan apel Kesiapsiagaan Pasca bencana Angin kencang dan Hujan besar digelar bertujuan untuk mengecek sejauh mana persiapan baik personel, relawan warga Cidahu dan peralatan dalam menghadapi bencana alam.

Oleh sebab itu untuk penanggulangan Pasca Hujan besar disertai Angin kencang diperlukan kerjasama dan sinergitas baik TNI/polri dan Kecamatan Cidahu dalam menghadapi bencana alam supaya masyarakat juga ikut berperan aktif dalam penanggulangan bencana alam, apalagi beberapa wilayah sering terjadi banjir dan pohon tumbang serta angin kencang.

Untuk meningkatkan kesiapsiagaan menghadapi bencana alam Polsek Cidahu juga sudah menyiapkan peralatan penangan tanggap bencana seperti, Senso (pemotong pohon), dengan harapan peralatan tersebut bisa digunakan saat adanya bencana di wilayah Kecamatan Cidahu Kab. Sukabumi.

Kapolsek Cidahu juga menyampaikan setelah pelaksanaan apel, dilanjutkan kegiatan Gotong royong membersihkan puing atap bangunan yang tersapu angin kencang disertai hujan besar kemarin sore dilakukan oleh personel gabungan baik dari TNI-POLRI, BPBD, Gabungan Ormas, Pramuka, Pemadam Kebakaran, PLN, dan unsur lainnya.

Kegiatan tersebut Polri Hadir ditengah-tengah masyarakat siap melayani ketika dibutuhkan sesuai dengan perintah dan program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE SH, SIK, MH "AA DEDE" (agamis, aman, damai, empati, dedikasi, efektif dan efisien), " tutup Kapolsek.